

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum (S.H) dan diajukan pada jurusan Hukum Tata Negara Fakultas Syariah Universitas Islam Negeri “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten ini semua sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dibidang penulisan karya ilmiah.

Apabila dikemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh skripsi ini merupakan hasil karya ilmiah plagiarisme atau mencontek dari karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaaan yang saya terima atau sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 28 November 2019

FITRIYAH CAHYANISSIAM

NIM: 151200451

ABSTRAK

Nama: Fitriyah Cahyanissiam, NIM: 151200451, Judul skripsi: *Pemikiran Hasan Al-Banna Tentang Konsep Jihad Dalam Islam*

Al-qur'an tidak memberikan penjelasan secara rinci tentang arti jihad. Dari sekian banyak ayat yang menyebut kata jihad, tidak ada yang mendefinisikan secara lengkap apa makna jihad itu. Begitu pula dalam kitab-kitab hadits, termasuk hadits qudsi, belum ditemukan penjelasan yang cukup memadai tentang pengertian tugas mulia itu. Banyak orang yang mengatakan bahwa jihad adalah berjuang di jalan Allah, jihad fisabilillah, namun tanpa disertai dengan pengertian yang cukup, seperti apa dan bagaimana berjuang di jalan Allah itu. Akibatnya, orang sering mengartikan jihad kurang tepat kemudian mengamalkannya dengan cara aneh-aneh, yang tidak jarang berakibat membingungkan orang lain, dan bahkan bisa merugikan umat Islam.

Berdasarkan pemaparan latar belakang masalah di atas, maka rumusan masalah yang akan dibahas oleh penulis ialah sebagai berikut : 1) Bagaimana pandangan jihad dalam Islam menurut Hasan Al-Banna ? 2) Bagaimana implementasi pemikiran Hasan Al-Banna tentang jihad dalam islam ?

Dari perumusan masalah di atas, tujuan penelitian ini adalah : 1) Untuk mengetahui konsep jihad dalam Islam. 2) Untuk mengetahui penerapan Hasan Al-Banna tentang jihad dalam Islam.

Jenis penelitian ini termasuk dalam penelitian pustaka (*library research*), yaitu menjadikan bahan kepustakaan sebagai sumber data. Karya-karya Hasan Al-Banna menjadi sumber primer kemudian tulisan-tulisan serta karya-karya lain mengenai jihad dan Hasan Al-Banna baik biografi maupun pemikirannya menjadi sumber sekunder. Dari penelitian studi pustaka yang saya teliti mengenai jihad menurut Hasan al-Banna dapat di simpulkan sebagai berikut : 1) Pendapat jihad menurut Hasan al-Banna, suatu kewajiban yang ada sejak dulu sampai nanti hari kiamat. Pengertian tersebut sesuai dengan apa yang dimaksud pada sabda Nabi yang artinya : "*Barang siapa yang mati, tetapi belum berperang dan tidak berniat untuk perang, maka ia mati dalam keadaan jahiliyah*". Dalam karyanya Hasan Al-Banna menulis "Di antara makna jihad dalam Islam adalah ada memerintahkan yang ma'ruf, mencegah yang munkar, serta berlaku tulus dalam mentaati Allah, Rasul-Nya, Kitab-Nya, serta dalam memberi nasihat kepada para pemimpin Islam dan kaum muslimin. Juga menyeru ke jalan Allah SWT. dengan hikmah dan nasihat yang baik. Sungguh, tidaklah suatu kaum meninggalkan kebiasaan saling menasihati, kecuali akan mendapat kehinaan, dan tidaklah mereka meninggalkan amar ma'ruf serta nahi munkar, kecuali akan terlantar dan dinista". 2) Implementasi jihad menurut Hasan al-Banna ialah jihad merupakan kewajiban bagi umat muslim. Kewajiban jihad berlaku sepanjang masa. Melepas jihad dari islam sama halnya dengan mencabut ruh dari jasadnya. Selama ini jihad lebih identik dengan perjuangan kaum radikal melalui aksi terorisme dan gerakan radikal. Sedangkan Hasan Al-Banna menekankan makna jihad bukan bertujuan untuk saling bermusuhan melainkan ada pesan perdamaian di dalamnya. Menurutnya dalam jihad terkandung pesan agung risalah kubro yakni memberikan.



FAKULTAS SYARIAH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
“SULTAN MAULANA HASANUDDIN” BANTEN

Nomor : Nota Dinas

Lam : 1 (satu) Eksemplar

Hal : **Pengajuan Ujian Munaqasah**

a.n. Fitriyah Cahyanissiam

NIM: 151200451

Kepada Yth,

Dekan Fakultas Syariah

UIN“SMH” Banten

Di –

Serang

Assalamu’alaikum Wr. Wb.

Diperkenalkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi Saudari Fitriyah Cahyanissiam, NIM: 151200451, Judul Skripsi : Pemikiran Hasan Al-Banna Tentang Konsep Jihad Dalam Islam

Diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasah pada Jurusan Hukum Tata Negara Fakultas Syariah UIN “Sultan Maulana Hasanuddin” Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dapat segera dimunaqasahkan.

Demikian, atas perhatian Bapak kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu’alaikum Wr. Wb.

Serang, 28 November 2019

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. H. Yusuf Somawinata, M.Ag.
NIP. 19591119 199103 1 003

Dr. H. Ahmad Hidayat, L.c, M.Ag.
NIP. 19770816 200501 1 004

**PEMIKIRAN HASAN AL-BANNA TENTANG
KONSEP JIHAD DALAM ISLAM**

Oleh:

FITRIYAH CAHYANISSIAM

NIM: 151200451

Mengetahui,

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. H. Yusuf Somawinata, M.Ag.
NIP. 19591119 199103 1 003

Dr. H. Ahmad Hidayat, L.c, M.Ag.
NIP. 19770816 200501 1 004

Mengetahui,

Dekan
Fakultas Syariah

Ketua
Jurusan Hukum Tata Negara

Dr. H. Yusuf Somawinata, M.Ag.
NIP. 19591119 199103 1 003

Dr. H. Muhammad Ishom, M.A.
NIP. 19760623 200604 1 002

PENGESAHAN

Skripsi a.n Fitriyah Cahyanissiam, NIM: 151200451, Judul Skripsi : Pemikiran Hasan Al-Banna Tentang Konsep Jihad Dalam Islam, telah diujikan dalam sidang munaqasyah Fakultas Syari'ah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada tanggal Skripsi ini diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum (S.H) pada Jurusan Hukum Tata Negara Fakultas Syari'ah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang,2019

Sidang Munaqasyah

Ketua Merangkap Anggota

Sekretaris Merangkap Anggota

NIP.

NIP.

Anggota,

Penguji I

Penguji II

NIP.

NIP.

Pembimbing I

Pembimbing II

Dr. H. Yusuf Somawinata, M.Ag.
NIP. 19591119 199103 1 003

Dr. H. Ahmad Hidayat, L.c, M.Ag.
NIP. 19770816 200501 1 004

PERSEMBAHAN

Penulis mempersembahkan skripsi ini untuk papah tercintah (Ali Mukti) dan mamah tercinta (Siti Maemunatun) yang senantiasa memberikan motivasi, mendidik dan mendo'akan penulis, sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Untuk adik tercinta, Sulistiawati Nursyifa. Bagiku kau adalah adik, sahabat, teman, motivator terbesarku dan selalu menjadi kekuatan bagiku.

Semoga Allah memberikan keselamatan dan kebahagiaan di dunia dan di akhirat.

MOTTO

يٰۤاَيُّهَا الَّذِيْنَ ءَامَنُوْا اتَّقُوا اللّٰهَ وَابْتَغُوْا اِلَيْهِ الْوَسِيْلَةَ وَجَاهِدُوْا فِيْ سَبِيْلِهِ لَعَلَّكُمْ

تُفْلِحُوْنَ

Hai orang-orang yang beriman, bertakwalah kepada Allah dan carilah jalan yang mendekatkan diri kepada-Nya, dan berjihadlah pada jalan-Nya, supaya kamu mendapat keberuntungan.

(QS. Al-Maidah : 35)

RIWAYAT HIDUP PENULIS

Fitriyah Cahyanissiam dilahirkan di Indramayu pada tanggal 06 Januari 1998, anak pertama dari 2 (dua) bersaudara, dari orang tua yang bernama Ali Mukti dan Siti Maemunatun, penulis tinggal di perum mustika tigaraksa blok C 36 no 25, Tangerang, Banten

Pendidikan formal yang telah diselesaikan di SDN Gudang pada tahun 2009 lulus dari Sekolah Dasar tersebut, kemudian melanjutkan sekolah pada tingkat berikutnya di Pondok Pesantren Daarul Muttaqien 1 Cadas, Sepatan Tangerang selama 6 (enam) tahun, lulus pada tahun 2015.

Melanjutkan kuliah di UIN Sultan Mulana Hasanuddin Banten, Tahun Akademik 2015/2016 Fakultas Syariah UIN SMH BANTEN.

Selama menjadi mahasiswa Penulis juga aktif di organisasi ekstra kampus, yaitu (PMII) Pergerakan Mahasiswa Islam Indonesia, dan pernah menjabat sebagai Sekretaris Umum (Sema Fsy) Senat Mahasiswa Fakultas Syariah pada tahun 2017-2018. Demikian riwayat singkat penulis.

KATA PENGANTAR

Segala puji dan rasa syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat dan hidayah-Nya yang telah diberikan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan yang direncanakan. Shalawat dan salam semoga tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, sebagai pembawa risalah ilahi kepada seluruh umat, beserta keluarganya, sahabatnya, serta pengikutnya hingga akhir zaman.

Skripsi ini berjudul: *Pemikiran Hasan Al-Banna Tentang Konsep Jihad Dalam Islam*, merupakan tugas akhir yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum (S,H) pada Jurusan Hukum Tata Negara Fakultas Syariah Universitas Islam Negeri Sultaan Maulana Hasanuddin Banten.

Dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantu berbagai pihak baik secara langsung maupun tidak langsung. Karena itu melalui kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Fauzul Iman, M. A Selaku Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
2. Bapak Dr. H. Yusuf Somawinata, M. Ag Selaku Dekan Fakultas Syari'ah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
3. Bapak Dr. H. Moh. Ishom, M. A Selaku Ketua Jurusan Hukum Tata Negara yang telah memberikan saran, dan masukannya.

4. Bapak Dr. H. E. Zaenal Muttaqin, M.H.,M.A Selaku Sekretaris Jurusan yang telah memberikan saran, dan masukannya.
5. Bapak Dr. H. Yusuf Somawinata, M. Ag. pembimbing I yang telah memberikan nasehat, pengarahan, dan meluangkan waktunya dalam penyusunan skripsi ini.
6. Bapak. Dr. H. Ahmad Hidayat, L.c. M. Ag. pembimbing II yang telah memberikan nasehat, pengarahan, dan meluangkan waktunya dalam penyusunan skripsi ini.
7. Bapak dan ibu dosen serta staf akademik dan karyawan UIN, yang telah memberikan bekal pengetahuan yang begitu berharga selama penulis kuliah di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
8. Teruntuk Gerry Jundi Arrosyid, Terimakasih sudah banyak membantu, banyak memberikan motivasi, memberikan semangat dan keceriaan yang tiada henti kepada penulis.
9. Teruntuk grup Sarjana Wikipedia, Laila Safiroh, Mia Oktaviani, Eva Latifah, Laili Khanifah, Eneng Rifaturohmah, Laeli Padilah, Dinda Tri Haryati, Siti Aisah. Terimakasih sudah banyak membantu dan selalu memotivasi semasa kuliah.
10. Teruntuk Septiana Ani Sylvia, Terimakasih sudah banyak membantu, dan banyak memberikan motivasi kepada penulis.
11. Kawan seperjuangan Jurusan Hukum Tata Negara angkatan tahun 2015 yang telah bersama-sama berjuang dan selalu memberikan semangat tiada henti

kepada penulis sehingga penulis dapat menyusun skripsi ini sampai selesai. Dan tentunya sudah banyak pengalaman, pelajaran dan kenangan indah bersama kalian.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak terlepas dari kekurangan, kelemahan, dan masih jauh dari kesempurnaan, keterbatasan pengetahuan, pengalaman, serta kemampuan penulis, oleh sebab itu penulis mengharapkan pendapat, saran dan kritik yang bersifat membangun guna mencapai kesempurnaan pada masa yang akan datang.

Akhirnya, hanya kepada Allah SWT jualah memohon agar seluruh kebaikan dari semua pihak yang membantu skripsi ini, semoga diberikan balasan yaang berlipat ganda. Penulis berharap kiranya karya tulis ini turut mewarnai khazanah ilmu pengetahuan dan dapat bermanfaat bagi penulis khususnya, dan bagi para pembaca pada umumnya.

Serang, 28 November 2019

Fitriyah Cahyanissiam

DAFTAR ISI

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI	i
ABSTRAK	ii
NOTA DINAS	iii
LEMBAR PERSETUJUAN MUNAQSAH	iv
LEMBAR PENGESAHAN	v
PERSEMBAHAN	vi
MOTTO	vii
RIWAYAT HIDUP	viii
KATA PENGANTAR	ix
DAFTAR ISI	xii
BAB I PENDAHULUAN	
A. Latar Belakang Masalah.....	1
B. Fokus Penelitian.....	6
C. Perumusan Masalah	7
D. Tujuan Penelitian	7
E. Manfaat/Signifikansi Penelitian.....	7
F. Penelitian Terdahulu yang Relevan	8
G. Kerangka Pemikiran	10
H. Metodologi Penelitian	12

I. Sistematika Penelitian	13
BAB II BIOGRAFI HASAN AL-BANNA	
A. Sejarah Lahirnya Hasan Al-Banna.....	15
B. Pendidikan Hasan Al-Banna	19
C. Karya-karya Hasan Al-Banna	20
D. Ikhwanul Muslimin dan Pemikiran Politik Hasan al Banna	22
BAB III JIHAD DAN PEMBAHASANNYA	
A. Makna Jihad	27
B. Karakteristik Jihad	31
C. Jihad Merupakan Suatu Kewajiban.....	35
D. Macam-macam Jihad	38
E. Syarat-Syarat Jihad.....	41
F. Tujuan Jihad.....	44
G. Perbedaan Jihad dengan Terorisme.....	49
BAB IV HASIL ANALISIS	
A. Pandangan Jihad menurut Hasan Al-Banna.....	53
B. Implementasi Pemikiran Hasan Al-Banna tentang Jihad dalam Islam.....	57
BAB V PENUTUP	
A. Kesimpulan	62
B. Saran.....	63
DAFTAR PUSTAKA	